

Chers amis,

Voici les invitations pour nos premières conférences de 2015. Vous savez sans doute que la municipalité de La Seyne a décidé de ne plus utiliser la salle Apollinaire. En conséquence, nous avons cherché un nouveau lieu. Avec l'aide du Conseil Général, et l'accord de M. Apffel, Principal du collège, nous pourrons utiliser désormais l'auditorium du collège Paul Eluard. Cette superbe salle de plus de 100 places nous accueillera pour nos réunions mensuelles du lundi, de 16h45 à 19h. Le collège est situé rue Marcel Pagnol, en face de l'ancien commissariat de La Seyne. Le stationnement dans les rues alentour sera plus facile que quand nous étions à la salle Apollinaire. Nous serons présents à l'accueil du collège à partir de 16h45, avec Jacqueline, Raymond, et d'autres membres du CA, pour vous guider. Nous espérons vous voir nombreux, et je vous dis donc à bientôt.

Bien amicalement.

Bernard Argiolas, Président des « Amis de La Seyne Ancienne et Moderne ».